

Drucken
Wahlen

Abgeordnetenwatch.de bietet Dialog mit Parlamentariern

Dienstag, 26.07.2016, 13:58

Alle Direktkandidaten für die Berliner Abgeordnetenhauswahl am 18. September können von den Wählern ab sofort öffentlich über das Internet befragt werden.

Die Dialogplattform www.abgeordnetenwatch.de startete am Dienstag ihr Wahlportal, auf dem die Direktkandidaten in den 78 Wahlkreisen mit einer Profilseite aufgeführt sind. Die Wähler können Fragen stellen, Anregungen geben und Urteile fällen. Fragen und Antworten werden auf den Profilseiten veröffentlicht. Der Dialog wird moderiert, um Beschimpfungen zu vermeiden. Zudem will [abgeordnetenwatch.de](http://www.abgeordnetenwatch.de) in den kommenden Wochen einen Kandidaten-Check anbieten. Wähler sollen so anhand von Thesen zur Landespolitik herausfinden können, welcher Kandidat ihnen zusagt.

dpa

© FOCUS Online 1996-2016

Drucken

Fotocredits:

dpa/Jochen Lübke

Alle Inhalte, insbesondere die Texte und Bilder von Agenturen, sind urheberrechtlich geschützt und dürfen nur im Rahmen der gewöhnlichen Nutzung des Angebots vervielfältigt, verbreitet oder sonst genutzt werden.